

La negociación de la deuda griega, mucho en juego

Escrito por tucapital.es - 19/02/2015 10:26

sipras se mantiene aferrado al banderín de la «dignidad», concepto que tanto estimula a sus simpatizantes, y esta semana proclamó en el Parlamento: «No sucumbiremos a ningún chantaje psicológico». Pero, al margen de las palabras grandilocuentes, el primer ministro debe resolver cuestiones de mera supervivencia. La actuación de la nueva diplomacia griega deja claro que lo que busca es ganar margen de maniobra y que tiene muy presente el calendario político de otros países claves en este colosal embrollo, sobre todo, España. Varufakis dio el martes por sentado un acuerdo para los próximos seis meses. Eso lleva las cosas hasta el mismo umbral de las elecciones generales españolas, en las que las encuestas vaticinan un triunfo de los afines de Podemos.

Tsipras y Varufakis sueñan con un escenario en el que toda la Europa mediterránea dé abiertamente la espalda al dogma de la austeridad sostenido desde Berlín y del que Schäuble es el más celoso y eficaz custodio. Eso precisamente es lo que tratan de evitar a toda costa líderes como Angela Merkel, Mariano Rajoy o el portugués Pedro Passos Coelho. Comprometidos con una dolorosa estrategia de consolidación fiscal, que ya empieza a dar resultados entre los hace no tanto conocidos como PIGS, especialmente en una España convertida en sorprendente locomotora del crecimiento europeo, ninguno de ellos puede permitir que los votantes del sur de Europa perciban que la apuesta de Syriza por la rebeldía y el incumplimiento de las obligaciones tiene premio.

-
<http://www.abc.es/internacional/20150219/abci-schauble-varufakis-alemania-grecia-201502181719.html>

=====

Re: La negociación de la deuda griega, mucho en juego

Escrito por javi.c - 19/02/2015 15:11

Personalmente no se porque, se meten en estos fregaos de lame culos, si no mandan una mierda y su opinión solo sirve para ponerse a mal con Grecia y más cuando ha estado en una situación parecida y con una deuda de 161% del PIB.

Si España es la locomotora de Europa que dios nos pille confesados. Muy llamativo también que de 28 países que tiene la comunidad Europea ,solo se pronuncien los dirigentes de tres.

Saludos.

=====

Re: La negociación de la deuda griega, mucho en juego

Escrito por tucapital.es - 20/02/2015 09:44

Cuidado, que la voz de Alemania es la voz de muchos países del centro de Europa.

Y lógicamente son ellos los que más tienen que pronunciar porque son los que más dinero han puesto.

Imagínate que tus prestas el dinero a tu vecino, y un día el vecino viene y te dice que han votado todos los miembros de su familia y que han decidido no pagarte, ¿qué te parece?

=====

Re: La negociación de la deuda griega, mucho en juego

Escrito por biwana - 20/02/2015 10:11

No sé porqué, pero tengo la sensación que ya han pactado una salida a este asunto.

Creo que harán una cosa y dirán otra (cosa muy típica en los políticos)

=====

Re: La negociación de la deuda griega, mucho en juego

Escrito por tucapital.es - 20/02/2015 12:01

O también que harán una cosa y luego cada bando dirá lo que más le interesa y todos contentos.

Salu2.

=====

Re: La negociación de la deuda griega, mucho en juego

Escrito por javi.c - 20/02/2015 23:39

tucapital.es escribió:

Cuidado, que la voz de Alemania es la voz de muchos países del centro de Europa.

Y lógicamente son ellos los que más tienen que pronunciar porque son los que más dinero han puesto.

Imagínate que tus prestas el dinero a tu vecino, y un día el vecino viene y te dice que han votado todos los miembros de su familia y que han decidido no pagarte, ¿qué te parece?

Pero aun que otros países piensen lo mismo, Alemania no es nadie para hablar por ellos ,además la unión Europea , no son solo los países del centro , ni creo que Alemania tenga que ser la que toma las decisiones que afectan al resto.

Francia pensaba diferente,y los demas paises ni se sabe (exceptuando claro esta a los 4 que ya se han pronucido y han salido en los medios,la verdad es que desconozco si han salido mas).

Y si i pueden haber puesto más dinero , pero si Grecia cae en banca rota cobrarán por el aval del resto de países de la unión , aun que no sea todo será gran parte.

Además las malas lenguas cuando se incorporo Grecia a la unión europea, decían que era una maniobra de Francia y Alemania para asegurarse cobrar gran parte del dinero que les debían.

Y hoy por hoy visto lo visto.....

Parece ser que ya sea llegado a un acuerdo .aunqueeeeeeeeeeeee..... no creo que los sirva de mucho.

<http://www.eleconomista.es/economia/noticias/6494638/02/15/Francia-asegura-que-acuerdo-con-Grecia-es-bueno-y-da-estabilidad-a-todos.html#.Kku8nwUlaLt5J24>

http://internacional.elpais.com/internacional/2015/02/20/actualidad/1424438893_728336.html

Saludos

=====

Re: La negociación de la deuda griega, mucho en juego

Escrito por tucapital.es - 21/02/2015 07:44

Pues al final, parece que la voz de Alemania es la que ha predominado.

Salu2.

=====

Re: La negociación de la deuda griega, mucho en juego

Escrito por javi.c - 01/03/2015 21:01

tucapital.es escribió:

Pues al final, parece que la voz de Alemania es la que ha predominado.

Salu2.

:blink: Alemania decía niet,niet a todo , no le querían dar ni una prórroga, ni extender el programa de rescate, que expiraba 28 de febrero. Vamos que rechazo todo su programa de lleno e íntegramente y los ponía casi con un pie fuera de la unión europea.

Y ha conseguido que se suprima el objetivo de superávit primario en el 2015 que era del 3% y 4,5% para el 2016 y se tendrá en cuenta las circunstancias económicas de Grecia. No habrá ni subida del IVA ,ni reformas de pensiones, ni abaratamiento de salarios,ni despidos en el sector publico. El acuerdo abre la puerta a negociar un tercer rescate para Grecia. O sea que algo han conseguido (a un que la bajada de pantalones ha sido considerable). Pero ha conseguido facilidades y flexibilidad en el pago de sus deudas y lo más importante ha ganado tiempo. Y eso es muy importante, aunque solo sean cuatro meses en vez de seis. Tiempo para mirar alternativas financieras a las europeas como las de China o Rusia que tanto preocupan a la UE.

Puede parecer poca cosa (que lo es) pero ha hecho en las cuatro semanas que lleva en el gobierno mucho más por el cambio en la política de gestión de la crisis que lo que habían logrado hasta ahora todas las izquierdas europeas(que habia sido nada).

España, Portugal y Finlandia se oponían radicalmente a un acuerdo.

“Sus dirigentes políticos se enfrentan a procesos electorales y a una oposición creciente. Están aterrorizados ante la perspectiva de sus respectivas oposiciones políticas saquen ventaja de la posición griega.”

Y de esos barros vienen estos lodos.

Pero repito no ha sido una bajada de pantalones, ha sido lo siguiente (y tiene que ver con el sexo)

Saludos

=====

Re: La negociación de la deuda griega, mucho en juego

Escrito por tucapital.es - 02/03/2015 10:42

tucapital.es escribió:

O también que harán una cosa y luego cada bando dirá lo que más le interesa y todos contentos.

Salu2.

Leyendo de diversos medios durante esos días, la mayoría opinaban que Alemania predominó la negociación (y por eso puse que lo parece).

Pero como ya dije, al final cada uno dirá lo que más le interese, y todos dirán que ellos han ganado.

Salu2.

=====

Re: La negociación de la deuda griega, mucho en juego

Escrito por tucapital.es - 02/03/2015 11:00

¿Una voz neutral? Joaquín Armuñá (vicepresidente de la Comisión Europea entre 2010 y 2014) dice:

"La quiebra del euro se ha evitado y Syriza gobernará a contrapelo de algunos de sus compromisos electorales."

"Los responsables del desastre no fueron los alemanes, ni Bruselas, sino los gobiernos del país"

"Ahora, se ha evitado el descarrilamiento una vez más. En el penúltimo minuto, Grecia ha acabado aceptando las reglas establecidas y las condiciones fijadas por el Eurogrupo."

- http://elpais.com/elpais/2015/02/25/opinion/1424886173_063733.html

Salu2.

=====